

Peringati HUT Ke 78, PMI Kabupaten Solok Gelar Donor Darah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Sep 26, 2023 - 00:49



SOLOK - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78, Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok, Sumatera Barat menggelar kegiatan bakti social donor darah, bertempat di Kantor PMI Kabupaten Solok, Nagari Koto Baru, kecamatan Kubung, Senin, 25 September 2023.

Selain menggelar donor darah, dalam kegiatan yang mengusung tema 'Menolong

Sepenuh Hati' itu, PMI Kabupaten Solok juga memberikan souvenir menarik dan juga penghargaan bagi pendonor darah.



Menurut Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal,SP, kegiatan Donor Darah ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi bagi PMI Kabupaten Solok karena dihadiri langsung oleh Pengurus PMI Kabupaten Solok beserta staf markas dan relawan. Tak hanya itu, PMI Kabupaten Solok juga mengundang SKPD yang berada di sekitar Markas PMI Kabupaten Solok untuk donor darah.

“Melalui kegiatan ini kita juga menyosialisasikan dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi membantu sesama dengan mendonorkan darahnya, serta berperan mengajak keluarga atau karib kerabat untuk menjadi pendonor,” kata Syamsul Nurzal.

Sebanyak lebih kurang 22 kantong darah berhasil dikumpulkan dari 27 orang yang mendaftarkan diri untuk mendonorkan darahnya. Sisanya tidak dapat mendonorkan darah karena faktor kesehatan dan kondisi tubuh yang tidak mendukung.

Menurut Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal donor darah sangat dibutuhkan untuk kemanusiaan. Karena donor darah dapat membantu pasien yang membutuhkan darah.

Ata nama keluarga besar PMI Kabupaten Solok, Syamsul Nursal menyampaikan ucapan terima kasih kepada para pendonor yang telah mau turut berperan membantu kerja kemanusiaan, menyelamatkan para pasien yang membutuhkan bantuan darah.

“Darah tidak bisa diproduksi oleh pabrik. Satu-satunya cara adalah dari

pendonor. Saya berharap para pendonor bersedia rutin menyumbangkan darah setiap tiga bulan sekali demi menyelamatkan sesama, Satu kantong darah sangat berguna bagi pasien,” kata Ketua PMI Kabupaten Solok.

PMI Kabupaten Solok juga menyampaikan terima kasih kepada SKPD, relawan, UTD RS Arosuka dan masyarakat yang telah bekerjasama dan berpartisipasi dalam kegiatan ini, serta kepada Pemerintah Kabupaten Solok yang telah mensupport PMI Kabupaten Solok.